

## Trescientas medidas para lograr la igualdad entre hombres y mujeres

El delegado del Gobierno presenta el programa de iniciativas que la Junta de Andalucía desarrollará hasta 2013 para evitar la discriminación de la mujer

BELÉN RICO / GRANADA | ACTUALIZADO 29.01.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



En [la Universidad andaluza](#) la mujeres representan el 55% del alumnado y el 61% de los estudiantes que logran llegar al final y graduarse. Sin embargo, en la realidad del mercado laboral su tasa de actividad está 22 puntos por debajo de la de los hombres. Ese desajuste en el trayecto de las aulas a los puestos de trabajo demuestra que el camino de la igualdad está a mitad de recorrido. Y eso que a esos datos hay que añadir otros aún más alarmantes: ganan al año una media de 5.400 euros menos que los hombres; el 80% tiene que compaginar su empleo con las labores del hogar frente al 36% del sexo masculino; por cada 100 varones con contrato parcial hay 616 compañeras... En fin, que el diagnóstico actual todavía es desastroso. Por eso, el Gobierno Andaluz ha puesto en marcha un plan especial que empezará a funcionar este año y se prolongará hasta 2013.



Carmen Solera, Jesús Huertas y Magdalena Sánchez presentaron ayer el plan.

El delegado del Gobierno de la Junta en Granada, Jesús Huertas, junto a la delegada para la Igualdad y el Bienestar Social, Magdalena Sánchez, y la coordinadora del Instituto Andaluz de la Mujer, Carmen Solera, presentaron ayer el Plan Estratégico para la Igualdad de Mujeres y Hombres en Andalucía, que cuenta con una inversión cercana a los 3.000 millones de euros durante sus cuatro años de vigencia. En concreto, para el año en curso el presupuesto es de 761 millones de euros.

En opinión del delegado del Gobierno, ahora hay que redoblar esfuerzos: "En época de crisis el esfuerzo debe ser más importante, ya que las situaciones de desigualdad aumentan".

La puesta en marcha de este plan se hace a partir de un análisis de los principales indicadores de desigualdad registrados en Andalucía. Además, como destacó ayer Carmen Solera, el estudio se irá actualizando periódicamente para reformular las medidas que se adopten en función de las nuevas situaciones.

Para mejorar los indicadores con que hoy cuenta la población femenina en Andalucía, la Junta prevé acciones en todos los ámbitos, desde el laboral al educativo, pasando por el político o el sanitario. En total son 8 líneas de actuación con 36 objetivos en los que se incluyen las 316 medidas. En la redacción de estas medidas han participado asociaciones de mujeres y organizaciones sociales y económicas como la patronal y los sindicatos para configurar un programa que afectará a todas las consejerías, de ahí que una de las peculiaridades sea su transversalidad.

Entre las medidas programadas en el apartado de conciliación y corresponsabilidad, el plan incluye actuaciones como la ampliación del horario de los Centros de Día para las personas en situación de dependencia, o el aumento de los servicios de apoyo de aula matinal, comedor y taller de juegos. La delegada de Igualdad, Magdalena Sánchez, destacó que una de las principales medidas será "el permiso de paternidad para los trabajadores de la Junta de Andalucía de cuatro semanas". En concreto, sólo para las medidas de conciliación el plan destinará 1.600 millones.

En el ámbito laboral se realizarán, entre otras actuaciones, acciones positivas que promuevan la contratación indefinida de mujeres. Y, en el educativo, se tratará de visibilizar la contribución de la mujer en las distintas facetas de la historia, cultura, ciencia, así como la inclusión de las enseñanzas en materia de igualdad en todos los planes de estudios universitarios.

0 comentarios

0 votos



### ENCUESTA

**¿Cree que el Ayuntamiento de Granada debe subvencionar al Granada CF con 500.000 euros, como solicita Quique Pina?**

Han contestado 22 personas

- Sí, el Municipio es el primer interesado en que el equipo ascienda de categoría
- Sí, porque de lo contrario peligrará la inversión de Pina y Pozzo
- No, es una cantidad desorbitada en tiempos de crisis
- No estoy de acuerdo con las subvenciones al deporte de elite

VOTAR

[Ver resultados](#)



### GALERÍA GRÁFICA



## El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

### ENCUESTA

**¿Está de acuerdo con el desalojo de la Casa del Aire en el Albaicín?**

Han contestado 1189 personas

- Sí, la propiedad no es suya.
- No, llevan muchos años viviendo en el inmueble.
- Me es indiferente.

VOTAR

[Ver resultados](#)

### ENCUESTA

**¿Cree que el Partido Popular ganará las elecciones Generales y Autonómicas en la provincia de Granada, como indica el sondeo elaborado por IESA?**

Han contestado 1027 personas

- Sí
- No
- Los sondeos no son indicativos